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Активист МПО КПРФ «Се-
вастопольское» Виталий Вик-
торович Котляр оказывает гу-
манитарную помощь Ново-
россии. 

8 августа коммунисты Севастополь-
ского райкома Москвы поздравили с 
днём рождения своего товарища Виталия  
Викторовича Котляра – человека, внося-
щего лепту в защиту нашей Родины.  

В жизни всегда найдётся место подвигу. 
Героизм и мужество можно проявить не 
только в бою. Добровольческая помощь 
давно стала неотъемлемой частью жизни 
нашего общества. А с февраля 2022 года 
количество волонтёров увеличилось в 
сотни раз, они объединили свои силы во-
круг поддержки участников специальной 
военной операции на Украине.  

Ещё с 2014 года активисты Комму-
нистической партии Российской Феде-
рации и других левопатриотических ор-
ганизаций ведут колоссальную работу 
по оказанию помощи народу Новорос-
сии. Представители левых сил уча-
ствуют в боях на передовой СВО в ка-

честве добровольцев, непрерывно со-
бирают и отправляют гуманитарную по-
мощь в зону боевых действий. Речь 
идёт не только о централизованной от-
правке гуманитарных конвоев. Многие 
активисты КПРФ делают это самостоя-
тельно, адресно поддерживая конкрет-
ные медицинские, социальные учреж-
дения Донбасса, нуждающихся жите-
лей, определённые подразделения Во-
оружённых сил. 

Так, большую лепту в оказание по-
мощи Новороссии вносит местное пар-
тийное отделение КПРФ Москвы «Сева-
стопольское». Очень неравнодушен к 
этой теме участник войны в Афгани-
стане Виталий Викторович Котляр. В 
1979–1989 гг. он занимался перегоном 
советских военных самолётов для под-
разделений Вооружённых сил СССР, ис-
полнявших интернациональный долг. 
Будучи в прошлом военным лётчиком, 
не понаслышке знакомый с военным 
ремеслом, одержимый подлинными пат-
риотическими устремлениями, Виталий 
Викторович не может спокойно взирать 
на попытку марионеточного русофоб-

ского украинского режима применять 
тактику выжженной земли в отношении 
Русского мира. Поэтому Виталий Котляр 
периодически отвозит собранную ком-
мунистами гуманитарную помощь на 
Донбасс, постоянно подвергающиеся 
обстрелам со стороны бандеровцев. 
Уже два года он оказывает постоянное 
содействие в сборе и доставке всего не-
обходимого для наших ребят, которые 
участвуют в боевых действиях Харьков-
ской области.  

Всем известно, что Белгородская 
область непрерывно подвергается все-
возможным обстрелам со стороны ВСУ. 
Доставлять грузы туда становится всё бо-
лее опасно. Но коммунист Виталий Кот-
ляр всегда вовремя и в срок делает это. 
В начале августа он вот уже двадцать пя-
тый раз на своём автомобиле съездил в 
Белгород, и доставил гумпомощь, собран-
ную коммунистами Севастопольского 
райкома.  

Мы уверены, что деятельность Виталия 
Котляра и всех остальных коммунистов 
обязательно принесёт свои плоды. Рус-
ская земля будет освобождена от ига на-

цистской бандеровской нечисти, а в пер-
спективе будет сделан шаг к победе труда 
над капиталом, к возрождению социа-
лизма. Чем больше соотечественников 
будет следовать примеру Виталия, тем 
быстрее наша Родина снова окажется в 
надёжных руках под политически без-
облачным небом! 

 
Пресс-служба МГК КПРФ

Коммунисты в авангарде борьбы  
с русофобией и с фашизмом

Наши дети и торговые сети 
Депутат Госдумы от КПРФ, Председатель Комитета Госдумы по во-

просам семьи, женщин и детей Нина Останина требует ограничения 
торговых сетей в наценках на школьные товары. Она направила об-
ращение председателю правительства РФ Михаилу Мишустину, а 
также высшим должностным лицам регионов России с предложе-
нием установить максимально допустимый уровень цен на школь-
ные товары и рассмотреть возможность субсидирования расходов 
на такие товары для семей участников СВО. 

«Полагаем возможным предложить проработать вопрос об установ-
лении предельного максимального уровня цен на школьные товары, 
особенно в период с 1 августа до 1 ноября, а также рекомендовать ор-
ганам государственной власти субъектов Российской Федерации взять 
на контроль этот вопрос, в том числе вести постоянный мониторинг из-
менения цен на указанные товары, – прокомментировала Нина Оста-
нина свою инициативу. – Считаем, необходимо рассмотреть возмож-
ность совершенствования мер поддержки для льготных категорий 
граждан, в том числе многодетных семей, семей, в которых воспиты-
вается ребенок-инвалид или один родитель воспитывает ребенка (де-
тей), семей участников СВО, частично или полностью субсидировав 
расходы на школьные товары. 

Кроме того, предлагаю проработать вопрос о целесообразности по-
вышения ставки ввозных таможенных пошлин в отношении школьных 
товаров из недружественных для России стран при условии налажен-
ного производства таких товаров в РФ и достаточного их количества 
на рынке». 

 Ранее аналитики CDEK.Shopping сообщили, что на сегодняшний 
день стоимость полного комплекта школьной одежды и обуви для де-
вочки составляет около 29 604 рублей, а для мальчика – около 34 696 
рублей. Нина Александровна убеждена, что к 1 сентября цены ещё по-
высятся. Ведь законопроект КПРФ о госрегулировании цен на соци-
ально-значимые товары до сих пор не принят – на протяжении уже 
двух лет он находится в Госдуме на рассмотрении.  

«Я уверена, что к концу августа эти цифры точно на 50% увеличатся, 
– сказала Останина ранее в беседе с корреспондентом «Дума ТВ». – У 
торговых сетей только одно – страсть наживы. Буду обращаться к пред-
седателю Правительства с тем, чтобы всё-таки торговые сети были 
ограничены в праве делать наценку на школьные товары. Сами про-
изводители просят. Мы взаимодействуем с Ассоциацией производи-
телей детских товаров. Конечно, это вопрос не производителей, а во-
прос торговых сетей».

Естественное желание жить лучше, комфорт-
нее, иметь престижную по новым меркам профес-
сию – бич современного общества, который при-
вёл к массовому отказу закончивших школу моло-
дых людей приобретать рабочие специальности.  

Почему-то быть рабочим стало в некотором 
роде постыдно. Клерк, менеджер, юрист, психолог, 
предприниматель – звучит красиво, эти профес-
сии предполагают чистые, комфортные рабочие 
места с неторопливым утренним кофе. Высшее об-
разование теперь в приоритете. 

В результате мы лишились токарей, слесарей, 
сантехников, строителей, маляров, кровельщи-
ков, плотников… Список немалый получается.  

В немилость попала специальность инженера, 
полученная в высшем учебном заведении. А куда 
без инженеров? Взять хотя бы сферу ЖКХ. 

Оптимизация образовательной системы (я 
имею в виду получение высшего образования на 
платной основе) позволила переориентировать 
выпускников школ на поступление в институты. 
Какие оттуда выходят специалисты в основной 
своей массе, я надеюсь, объяснять не надо. Пла-
тишь деньги – получаешь «вышку». И неважно, 
есть ли у абитуриента способности к осваиванию 
обучающего материала.  

Что-то я увлеклась. Тема сегодня не о реформе 

образовательной системы. Она большая и болез-
ненная для многих родителей. 

Вторая причина – низкая оплата труда. Вспом-
нить можно времена СССР. Квалифицированный 
рабочий, имеющий разряд, – например, монтаж-
ники, сварщики 5-6 разряда – в строительстве по-
лучал 350–400 рублей, практически наравне с ди-
ректорами малых и средних предприятий.  

В наше время условия труда крайне неблаго-
приятны, и рабочие совершенно не защищены в 
своих трудовых правах. Если профсоюзы где-то и 
сохранилась, то не несут той мощной функции под-
держки и защиты прав рабочего класса. 

А теперь на примере ЖКХ Москвы распишу все 
наши чаяния и результат обесценивания рабочих 
профессий. 

В управляющих компаниях специалистов (про-
фессионалов) нет, начиная от директора, который 
получил платное высшее образование и органи-
зовать систему работы подчинённых не в состоя-
нии. Далее – начальники отделов (инженеры), ко-
торые должны регулировать и контролировать вы-
полнения работ по обслуживанию жилых домов. 
Далее – слесари, сантехники, электрики, плот-
ники, кровельщики – все эти специалисты должны 
быть профессионалами, иначе не работает это 
предприятие должным образом. Это подтвержда-
ется массовыми жалобами от жителей города на 
портале Госуслуг Москвы. 

Выполнение капитальных ремонтов жилых до-
мов по городской программе в рамках ФКР – си-
туация схожая. Профессионалов и мастеров прак-
тически нет. Была бы оплата труда на уровне до-
стойного проживания и содержания семьи – рос-
сияне из других регионов с удовольствием при-
езжали бы на заработки в Москву.  

Благоустройство улиц и дворовых территорий 
города. Низкий уровень полученного высшего об-
разования проектировщиков и прорабов ой как 
вредят окружающей среде и наносят материаль-
ный ущерб не только государству, но и жителям го-
рода. Как пример – закатанные под асфальт си-
стемы водоотведения дождевых и талых вод.  

Престиж рабочих специальностей нужно воз-
рождать, причем незамедлительно. А заодно при-
вести в порядок систему обучения в школах и по-
лучения образования по специальностям в выс-
ших учебных заведениях. 

Ита Черкесова

Возродим престиж рабочих 
профессий!

В нашей жизни все взаимосвязано. Любое принятое решение проводит к логиче-
ским, закономерным последствиям. Я хочу затронуть тему отсутствия престижа 
рабочих профессий в современном обществе.


